



**D. MIGUEL MARTÍN ES PROPUESTO PARA SU REELECCIÓN COMO PRESIDENTE DE LA ASOCIACIÓN ESPAÑOLA DE BANCA**

La Asociación Española de Banca desea hacer público lo siguiente:

1.- Los presidentes de los bancos integrantes del Grupo Primero de la AEB acordaron el pasado 23 de noviembre proponer a la próxima Asamblea General, convocada para el 25 de marzo de 2010, la reelección de D. Miguel Martín como presidente de la Asociación para un nuevo mandato de cuatro años.

2.- D. Miguel Martín ha comunicado el citado acuerdo a los restantes Grupos de la AEB y ha expresado a todos su profundo agradecimiento y disponibilidad.

Los estatutos de la AEB establecen en su artículo 20.3 que el presidente de la Asociación será “presentado por los Bancos integrantes del Grupo Primero” y que “su designación corresponderá a la Asamblea General”. Asimismo, los estatutos estipulan que el mandato tendrá una duración de cuatro años y se producirá “sin perjuicio de su posible reelección”.

El Grupo Primero de la AEB está integrado por el Banco Santander, el Banco Bilbao Vizcaya Argentaria, el Banco Español de Crédito y el Banco Popular.

D. Miguel Martín fue elegido presidente de la AEB por la Asamblea General del 30 de marzo de 2006 para un mandato de cuatro años, mandato que expirará el mismo día que se celebre la Asamblea General ordinaria correspondiente al año 2010.